



## Artisans de Paix

Message du culte du dimanche 6 janvier 2019

Pasteur Jéma Taboyan

“Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu !” Matthieu 5.8 S’il est impossible qu’il n’y ait pas de disputes : entre une femme et son mari ; entre frères et sœurs ; entre amis ; entre collègues de travail ; entre voisins ou même entre membres d’une Église... il nous importe de nous interroger sur notre réaction.

Que faisons-nous, quelle attitude adoptons-nous quand cela arrive ?

Pour répondre à cette question, nous prendrons l’exemple d’une femme, Abigaël.

Retrouvez-nous sur :

Notre site internet : <https://www.eglise-m.fr/>

Instagram : <https://www.instagram.com/eglisem/>

Facebook : <https://www.facebook.com/eglise.m.valence/>

**Eglise Jéma  
M Taboyan**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -  
[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)